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TI -2363 der Beilagen zu den Steno~aphischen ProtokoUen 
des Nationalrates XVllI. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Voggenhuber und FreundInnen 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Bestellung der neuen Kuratoren für Bildende Kunst 

Die Umstände der Bestellung der neuen Kuratoren erfordern es, daß mehr Klarheit und 
Transparenz in Bezug auf diese neue Institution geschaffen wird, damit die 
österreichischen Kulturschaffenden, die eine kritische Haltung zu den neuen Kuratoren 
einnehmen, die nötige" Aufklärung" erfahren. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister 
für Unterricht und Kunst nachstehende 

ANFRAGE: 

1. Laut Zeitungsmeldungen verfügen die neuen Kuratoren über jährlich 15 Millionen 
Schilling. 
Aus welchen Budgetansätzen der Sektion IV (Kunstsektion) kommen die Mittel für 
die Kuratoren ? 
Wenn diese Mittel aus verschiedenen Budgetansätzen entnommen wurden, dann 
schlüsseln Sie diese bitte betragsmäßig auf. 

2. Stehen nunmehr insbesonders der Abteilung VIII (Kulturentwicklung und -
initiativen) weniger Mittel zur Verfügung? 

3. Verbleiben den jeweiligen Abteilungen des BMUK, Sektion IV, genügend freie 
Mittel, um flexibel auf neue Anforderungen von Künstlern und Kultureinrichtungen 
eingehen zu können ? 

4. Welche Mittel sind je nach Abteilung für 1991 noch disponibel? 

5. Durch welche Vorkehrungen haben Sie sichergestellt, daß die neuen Intendanten 
die ihnen zur Verfügung stehenden Mittel nach sachlichen Kriterien vergeben? 
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